

Klimahaus 8 Grad Ost besucht

Minden-Meißen (mt/cpt). Der Männerchor Meissen und der befreundete Quartettverein Bad Oeynhausen unternahmen einen Ausflug nach Bremerhaven und besichtigten das „Klimahaus Bremerhaven 8 Grad Ost“: Von Bremerhaven ausgehend macht der Besucher eine virtuelle Reise entlang des achten östlichen Längengrads, auf dem Bremerhaven liegt. Neun Reisestationen in acht Länder stellen die unterschiedlichen Klimazonen der Erde dar. Besichtigt wurde auch das Deutsche Ausländerhaus. In 150 Jahren haben sich von Bremerhaven mehr als sieben Millionen Menschen auf den Weg in eine neue Heimat gemacht. Den Abschluss des informativen Tages bildete eine Hafentrundfahrt.